

## ABSTRAK

**Judul** : **Pengelolaan Arsip di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat**

**Nama** : **Yohana Sari Dewi**

**Pembimbing** : **1. Drs. Yuskal Kusman, M.Pd**  
**2. Dra. Nelfia Adi, M.Pd**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan belum optimalnya pengelolaan arsip yang dilakukan oleh pengelola arsip di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang pengelolaan arsip di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah bagaimanakah pengelolaan arsip di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat dilihat dari aspek pencatatan arsip, penyimpanan arsip, peminjaman arsip, pemeliharaan arsip dan penyusutan arsip.

Penelitian bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah 9 orang pegawai pengelola arsip bidang di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat. Instrumen penelitian adalah angket model skala Likert. Uji coba dilakukan kepada 10 orang responden diluar populasi yaitu pegawai di Dinas Pendidikan Kota Padang dan data yang diperoleh dengan mencari skor rata-rata (mean).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) pencatatan arsip dengan skor rata-rata 3,75 dengan kategori baik (2) penyimpanan arsip dengan skor rata-rata 3,65 dengan kategori baik (3) peminjaman arsip dengan skor rata-rata 2,47 dengan kategori kurang baik (4) pemeliharaan arsip dengan skor rata-rata 3,06 dengan kategori cukup baik (5) penyusutan arsip dengan skor rata-rata 2,38 dengan kategori kurang baik. Secara umum hasil penelitian ini disimpulkan bahwa pengelolaan arsip di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,06. Dengan kata lain pengelolaan arsip di Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat terlaksana dengan cukup baik.